



L'AIRETTE, AYRETTE, RÉSERVOIR D'EAU POTABLE A ÉTÉ DÉTRUIT !

POURQUOI ?

Alors que l'eau de l'Airette était bonne à boire, utile aux agriculteurs et facile à distribuer. **Elle est abandonnée !**

Parce qu'elle était rentable par rapport à l'eau du forage de Vieussan qui s'avère extrêmement calcaire donc plus chère. **Elle est anéantie !** (Relevé ARS ; eau très dure, très calcaire. Si un traitement réduisant l'entartrage des conduites, adoucisseur a été mis en place, **conserver un point d'usage non traité** pour la boisson et la préparation des aliments.).

Au lieu d'entretenir le barrage de l'Airette, le syndicat intercommunal de l'eau de la vallée du Jaur a décidé de faire irriguer les vignes de Roquebrun pour un coût de **3 millions d'euros** (voir article Midi Libre). **L'eau de l'Airette n'aurait elle pas coûté bien moins ?**

Réunion d'information le 7 août à 18 h Salle Vilaris St-Julien

DES PROPOSITIONS D'ACTIONS dans le cadre d'un plan ORSEC seront faites.

UN PROJET VALIDE DÉMOCRATIQUEMENT « eau douce vallée du Jaur » peut bloquer la spirale infernale que le forage de Vieussan a enclenché : **plus de cent cinquante usagers sont en effet victimes des dommages irréversibles du calcaire.** Formulaire à télécharger sur le blog <http://ayrettesanseau.over-blog.com/>